

Bürgerinitiative für eine Gesamtschule Neubrück



Auftaktveranstaltung

Der Bürgerverein Köln-Neubrück e. V. hat die

„Bürgerinitiative für eine Gesamtschule Neubrück“ gegründet.

Donnerstag, 02.11.2023

18 Uhr

Treff im Pavillon,

An St. Adelheid 2 – 8, 51109 Köln

Interessierte Eltern und BürgerInnen können sich hier über den Lernort Gesamtschule informieren.

- Hr. Süsterhenn, Leiter der Katharina-Henoth-Gesamtschule Vingst/ Höhenberg
Wie arbeitet eine Gesamtschule? Unterschiede zum dreigliedrigen Schulsystem

- Sylvia Schrage, Bürgerverein Köln-Neubrück e. V.

Warum braucht Neubrück eine Gesamtschule?

Austausch

Arbeitskreis Schulentwicklung

